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“INTRODUCCION.” 

El siguiente escrito tiene como objetivo relatar que hechos consecutivos e 

importantes yo viví de manera personal en mi infancia y también de alguna 

manera compararlos y compararlos de manera coherente con los conceptos de 

infancia y desarrollo humano. 

Daré a conocer todos los aspectos que me han ocurrido a lo largo de mi vida 

resaltando algunos como por ejemplo los más importantes que me marcaron de 

manera positiva o negativa y que contribuyeron a mi desarrollo para así poder 

llegar a como soy actualmente y explicar el cómo influyo todo lo que he pasado a 

lo largo de mi vida para que ustedes y yo comprendan muchas cosas sobe mí. 

El fin que tiene este trabajo también es hacerle saber al docente mis 

pensamientos sobre porque elegí la carrera y hacerme a mi pensar si de verdad y 

realmente es lo que quiero estudiar. 

En este texto se darán a conocer muchos aspectos de mi vida que muy pocas 

personas saben y que realmente ni yo sabían que habían marcado de tal manera 

mi vida. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

¿Qué es infancia y desarrollo humano?” 

La infancia es la etapa de la vida que va desde el 

nacimiento hasta la juventud. Ahora bien, dentro de esta 

fase también hay diferentes momentos que marcan los ritmos 

del desarrollo del niño o niña, tanto en lo físico como en lo 

psicológico. Es por eso que es posible distinguir entre 

diferentes etapas de la infancia. 

 

 

 

 

 



“mi vida y que hechos me marcaron.” 

Yo siempre he sido una niña que desde que tengo memoria me he considerado 

alguien que siempre sabe lo que quiere y sabe hacia donde quiere ir y a done 

quiere llegar, siempre he tenido claros mis objetivos y metas y nunca me he 

dejado influenciar de el porque dirán las demás personas y nunca he dejado que 

me afecten los comentarios negativos que pueda llegar hacer la gente. Yo desde 

muy pequeña siempre tuve un sueño y ese era el de poder llegar a la universidad 

y el poder terminar una carrera que me gustara y que de verdad fuera a ejercer 

con amor y poder impartirla con la vocación que se necesita. También tenía el 

sueño de poder terminar mis estudios para poder hacer que mis padres se 

sintieran orgullos de mí y más allá de ellos mi abuelo, la persona que más me 

apoyo y estuvo para mí, esa persona que cuando la gente me dio la espalda o me 

dijo que no podía él me daba ánimos y me decía que no me rindiera. Él era una de 

las razones por las cuales cuando estaba pequeña yo prometía que tendría un 

título, por qué él nunca pudo terminar una carrera y él me decía que lo que el no 

pudo lo hiciera yo, así que por eso siempre lo tengo muy presente y creo que este 

momento es uno de los primeros que me marco en mi vida ya que tiene mucha 

relación con quien soy ahora y con muchas de mis decisiones. 

Cuando entre a el preescolar la verdad mas ala de darme miedo estar en un salón 

con un grupo de niños y una persona adulta que yo apenas y conocía me daba 

alegría y ilusión ya que yo sabia que era le principio de un camino que yo quería 

terminar y que al final del habría una gran recompensa y el poder así cumplir una 

promesa a la persona que más amaba. A lagunas personas les parecerá raro que 

una niña de tan solo 3 o 4 años más o menos pensará de esa manera, pero la 

realidad era que yo a si pensaba. 

El día que yo dije quiero ser maestra fue un día que me gusto mucho la clase que 

nos había planeado la maestra ya que me conecté más hay de solo hacer la 

actividad, en ese momento fue cuando me di cuenta lo bonito que era la labor para 

una maestra estar con sus alumnos y poder compartir y enseñarles un montón de 

cosas, fue ahí cuando yo dije quiero ser de grande maestra, cuando me di cuenta 

que de verdad yo lo tenía todo para serlo y que tenía muchísimas posibilidades. 

Cabe recalcar que a mi desde siempre me han gustado los niños y desde siempre 

les he tenido la paciencia y el amor para estar con ellos así que cuando dije que 

quería dedicarme a ser educadora pues lo hice porque descubrí que si me 

gustaba. Mi maestra del preescolar fue de dicha manera la que me inspiro para 

decidirlo y decir puedo llegar a ser algún día muy buena maestra como ella. 

Después les dije a mis padres lo que yo pensaba ser cuando estuviera grande, 

pero ellos no me hicieron mucho caso puesto que me dijeron que cuando las niñas 

están pequeñas todas dicen que quieren serlo y me dijeron que tal vez cuando 

creciera podía cambiare mi manera de pensar y pues yo en ese momento pues 

me puse a pensar que tal vez ellos tenían razón así que solo lo deje al tiempo. 

Ellos nunca me mataron esa ilusión que yo tenía solo me decían que me esperara 



a estar mas grande y poder decidir si de verdad lo quería y eso fue lo que hice. 

Ese momento fue creo uno de los que también de dicha manera me marco ya que 

lo tengo muy presente a pesar de que cuando paso yo estaba muy pequeña. 

Cuando entré a la primaria tuve una maestra también que desde que entrabas al 

salón de clases ella te daba a conocer que le gustaba mucho lo que ella hacia y 

que estaba haciendo su trabajo con la mejor disponibilidad y pasión que una 

maestra necesita para poder sentirse bien ella y poder hacer que sus alumnos 

también lo hagan. 

Así que en ese momento también me puse a pensar y me volvió la idea de que si 

de verdad yo quería estudiar para ser educadora. Esa maestra ya le había dado a 

unos integrantes de mi familia por medio de mi mama y pues ella era muy buena 

con todos sus alumnos pero ella conmigo conecto de una manera muy bonita ya 

que ella siempre estaba al pendiente de que era lo que yo quería y que era lo que 

necesitaban mis demás compañeros. 

Ella siempre hacia lo que le tocaba y un poquito más, se involucraba de una 

manera muy linda sin para los limites docente y alumno y estaba atenta muchas 

cosas que tal vez otras maestras no descubrían o que ellas no hacían por el 

simple echo de decir que nos les tocaba. 

Ella a mí siempre me dijo que yo tenía la vocación y todo para poder seré maestra 

que por que no lo pensaba, aunque no importara que estuviera pequeña y que me 

faltara muchísimo para tomar esa decisión que de verdad considerara esa idea, 

ella sin saber que yo de verdad si quería estudiar para ser docente, ella fue una de 

las maestras que mas me apoyo en todo lo que yo necesitaba y que de verdad ella 

se involucraba muchísimo en su labor. 

Creo ahora que me pongo a pensar ella también fue uno de los motivos por los 

cuales tome la decisión de si irme por esta carrera, ella y otra maestra queme dio 

mis tres años que me restaban en primaria, ella también era muy buena pero un 

poco mas estricta pero no le quitaba que era también una maestra que hacía con 

mucho amor su labor y las dos mostraban que de verdad tenían la vocación para 

lo que ellas habían estudiado. Estas maestras que tuve por mi paso en la primaria 

mas allá de ayudarme a poder tener mas claro que si quería sr maestra también 

me ayudaron a desenvolverme mas con las personas y al no tener miedo a 

equivocarme ,eso me ayudó mucho también en mi desarrollo personal pues yo 

gracias a ello tengo una mejor fluidez y desenvolvimiento en mi entorno y pienso 

que si ellas no me hubieran ayudado pues no seria la chava que soy ahora y 

pienso yo que seria un niña menos extrovertida y tendría amuchas dificultades en 

muchos aspectos y pues también seria alguien que tal vez hubiera tomado otra 

carrera completamente diferente a lo que yo quería. 

Así que cuando yo entre a la secundaria con un poco mas de madurez y también 

de tiempo para escoger lo que en realidad quería yo  ya sabía que si quería ser 



maestra pero aún no sabía de qué. Cuando estaba en secundaria fue cuando 

comencé a trabajar de niñera de manera eventual y pues la mayoría de las veces 

si no es que todas me tocaba cuidar niños pequeños de 2 a 6 años 

aproximadamente y pues fue hay que me di cuenta que quería enfocarme en el 

preescolar. 

Esos son los hechos que yo creo que me marcaron de manera positiva para poder 

elegir mi carrera sin pensarlo tanto y son los hechos que me ayudaron a 

desarrollarme de manera satisfactoria para poder llegar a ser la persona que hoy 

en día soy. 

 

“conclusión” 

ya que conocen un poco mas de mi creo que a la conclusión a la que he llegado 

es que si tiene mucha relación el que es lo que pasa una persona para llegar a 

donde esta o para que pueda elegir qué es lo que quiere de su vida por que de 

una u otra manera lo marca y son cosas que se quedan contigo para toda la vida y 

que pueden llegar a escribir o de cierta manera marcar el futuro y camino de una 

persona en muchos ámbitos. 
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